

Facultad de Trabajo social, Sociología y Psicología

Formación Social Mexicana II

Dr. Gustavo Alberto González Guerrero

Alumna : Lorena Canales Delgadillo

Lic. Sociología 2º semestre

REPORTE DE ELECCIONES

Como observadora me di cuenta que existen muchas irregularidades en la forma como se maneja el INE.

- 1- No tiene bien identificados a los representantes de casillas con gafetes.
- 2- La capacitación debiera ser mas extensa.
- 3- Solo había en el lugar una representante del INE, no es suficiente una sola persona para estos eventos.

Se presentaron muy pocas personas a votar en su mayoría gente adulta mayor, los jóvenes fueron casi nulos en estas elecciones.

El candidato Sánchez Anaya hizo acto de presencia en la casilla y estuvo en la acera de enfrente paseando.

Había miembros del partido PRI, aproximadamente 10 personas que estaban en la casilla todos con listas en las manos conde tenían los nombres y direcciones de las votantes cuando estos eran nombrados por los representantes de casilla ellos subrayaban sus nombres con marca textos, estuvieron haciendo esto alrededor de 1 hora, hice la observación a la representante del INE y ella les pido explicaran quienes eran y se identificaran como no pudieron justificar sus acciones les pidió que se retiraran o llamaría a la policía pues lo que estaban haciendo es un delito.

Los representantes de casillas no reportaron este incidente en ningún momento.

Los representantes de casilla fueron muy atentos con los ciudadanos, daban las indicaciones amablemente y toda la información que se requería

Las personas tardaron mas de medio dia en presentarse a votar realmente fueron muy pocas las que decidieron hacerlo me parece que la ciudadanía esta decepcionada de la política de nuestro país y la falta de honestidad de los políticos que la manejan, los jóvenes no están interesados y mucho menos involucrados en esta, es una pena que México siga yendo en caída libre políticamente y socialmente.

La falta de credibilidad de la ciudadanía llevo a esta a no asistir a votar, a anular su voto, a ignorar las elecciones.

Es visible a toda luz que el PRI sigue manipulando toda acción política, las urnas y el país a su antojo.